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 L’anno duemiladiciotto(2018)  il giorno 6 del mese di febbraio si è riunita  la 
IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Fatelli Elisa  alle ore 12:00 
in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:10, con il seguente Ordine del Giorno: 

- Convenzione Piscina Comunale 

Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi in 
sostituzione del Sig. Carmelo Sestito. 

Risultano presenti all’appello i Sig.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FATELLI ELISA Presidente A  

2 VALIA CARMELA Vice Presidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente A LO SCHIAVO FILIPPO 

4 SERVELLI IVAN Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 ARCELLA RAFFAELE Componente P  

7 LA  GROTTA M.ROSARIA Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P  

9 GIOIA CLAUDIA Componente P  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente A  

12 MASSARIA ANTONIA Componente A RUSSO ENTRA 12:35 

13 FIORILLO MARIA Componente A  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P  

15 CONTARTESE PASQUALE Componente A CUTRULLA’ 

16 LO BIANCO ALFREDO Componente P  

 

 



Presiede e apre la seduta il consigliere anziano Dott.sa Maria Rosaria La Grotta 

dopo aver accertato la presenza del numero legale dei partecipanti per la validità 

della stessa. 

La Presidente ff comunica  all’assemblea che si riprenderà la discussione sulla 

convenzione della piscina comunale, già avviata nella seduta precedente dalla 

Presidente. 

Servelli fa  un breve riepilogo citando quanto  è stato detto nella seduta precedente  

perché la presidente ff era assente. Riferisce che si dovevano stabilire i parametri e i 

criteri per il pagamento della retta per i portatori di handicap. 

La presidente ff fa presente che anche per la piscina di Vibo Marina bisognerà 

stabilire delle tariffe agevolate per i portatori di handicap. 

Gioia comunica che era stata fatta la richiesta all’Assessore Scrugli di inserire nel  

bilancio le somme necessarie per sostenere la spesa completamente a carico del 

Comune per le rette dei bambini disabili e che l’assessore ha risposto che non è stato 

possibile inserire questa spesa viste le esigue risorse, ma che adesso si sta cercando 

di valutare optando per eventuali sconti o altre soluzioni per andare incontro alle 

famiglie con bambini disabili. 

Dopo ampia  discussione sul punto, la commissione si aggiorna per come da 

calendario a domani 7.02.2018, si dà comunicazione ai presenti che si riprenderà la 

discussione sulle convenzioni delle piscine comunali. 

Alle ore 12:55 la seduta è chiusa.                           

 

          IL   PRESIDENTE  FF                                                                           IL SEGRETARIO 

fto    Dott.sa La Grotta Maria Rosaria               f.to     Maria Figliuzzi 

          


